

Para: Todos los estudiantes, profesores y miembros del personal

De: La rectora Jennifer L. Mnookin

Asunto: En mi primer día como rectora

Fecha: 4 de agosto del 2022

Estimados estudiantes, profesores y miembros del personal:

Estoy sumamente feliz de escribirles y compartir con ustedes este mensaje en video en mi primer día como la nueva rectora.

Para empezar, quiero compartir mi más profundo agradecimiento a la rectora Rebecca Blank por su liderazgo durante los últimos nueve años. Les invito a que le mandemos buenos deseos y pensamientos sanadores.

También quiero expresar mi sincero agradecimiento al rector interino Karl Scholz, quien ha aportado su liderazgo y sabios consejos este verano. Será un gusto trabajar con él en su regreso a su puesto de *provost* de nuestra gran universidad.

Además de tomarse un momento para ver este mensaje en video, espero que me acompañen en Bascom Hill entre las 2 y las 3:30 p.m. para disfrutar de un helado de Babcock y saludarnos.

Esta es una universidad extraordinaria y estoy entusiasmada de estar aquí. En mis primeros meses como rectora, me centraré en escuchar y aprender para comprender más profundamente tanto nuestras mayores oportunidades como nuestros desafíos. Espero que muchos de ustedes me ayuden en este proceso.

Espero con mucho entusiasmo trabajar junto con ustedes en construir una ambiciosa visión para nuestro próximo capítulo.

Gracias por la calurosa bienvenida y por favor, si están hoy en el campus, acérquense a Bascom Hill por un helado.

Rectora Jennifer L. Mnookin